
総 合理 学科説 明会  

令 和 ５年７月２８日 

 

 本校総合理学科の説明会を開催しました。暑い中、平日ではありましたが、県

内各地から中学生とその保護者あわせて、400 人を超える方にご参加いただき

ました。こんなにたくさんの方が総合理学科に興味を持っていただいたこと、

大変有り難く思います。 

約 1 時間の学校・学科の説明に加えて、教室で本校３年生による課題研究の

ポスター発表をご見学いただき、本学科での２年間あまりにわたる学習の成果

を見ていただきました。質疑応答では、研究内容の質問だけでなく、学校生活の

質問もあったようです。学習内容だけでなく、生徒の学校生活の様子も見てい

ただき、本校の良さを感じていただければと思います。 

私からは、夢をしっかりと持って取り組んでもらうよう話をしました。どこ

を選択するにせよ、自分の可能性を伸ばせる場所を見つけてほしいと思います。 


